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Zitat von Altmeister 

Weil das mittlerweile Gang und Gäbe ist, man sogar Geld dafür kriegt und die Agentur
den Stream bereitstellt und vermarktet. Ist jetzt eigentlich kein Novum.

Jo das gibts oft, gibt auch Agenturen die organisieren komplett ein Trainingslager. Sonst wäre
der organisatorische Aufwand einfach zu hoch. Da trägt den Club keine Schuld, beim nächsten
Mal sollten die halt bei der Wahl besser aufpassen.

Ich hatte mal selber schlechte Erfahrungen mit so einem Anbieter.
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